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滨城区政协九届四次会议召开

今今年年强强化化基基层层政政协协工工作作室室
去年提案145件
立案102件

本报1月21日讯(记者 王茜
茜 孙秀峰 通讯员 李荣新
曲琳) 21日上午，滨城区政协副
主席蔡宝芹向大会报告九届三次
会议以来的提案工作情况。2014

年滨城区政协共收到提案145件，
经审查立案102件，其中集体提案
4件，所有提案于2014年3月底回
复完毕，回复率达100%。

蔡宝芹介绍，截至2014年底，
已经落实和基本落实的提案72

件，占提案总数的70 . 6%；正在办
理或列入计划逐步办理的27件，
占提案总数的26 . 5%；因目前条件
限制将列入计划在以后逐步解决
或留作参考的3件，占提案总数的
2 . 9%。

办理落实委员提案，推动了
全区的经济文化社会等各项事业
发展。关于加快地方性农业政策
性保险的建议，区农业部门对全
区小麦、玉米、棉花三种作物的政
策性农业保险实现全覆盖，2014

年总承保面积71 . 47万亩，因灾害
赔付总额40 . 26万元；关于加强公
益性社区文化建设的建议，区政
府高度重视区文化基础设施建
设，目前全区城市社区的图书室、
文化活动室、电子阅览室全部向
居民免费开放，基层文化服务能
力全面提升；关于全区“城中村”
改造居民养老服务配套建设的建
议，目前全区建成并投入使用的
社会养老服务机构15处，总床位
达到3882张。

本报1月21日讯(记者 王茜茜 孙秀
峰 通讯员 李荣新 曲琳) 21日上午10
点半，中国人民政治协商会议第九届滨城
区委员会第四次会议开幕，来自全区的225
名政协委员参加了会议。滨城区政协主席
周克宏向大会作政协工作报告，2015年将
加强建设务实政协，探索专委会和乡镇、街
道政协工作室工作的新思路和新方式。

周克宏在报告中指出，2014年政协常
务委员会突出围绕服务改革发展和民生
福祉这一主线，收集各类社情民意信息
140多条，全国政协采用33条，省政协采用
33条，名列全省县区政协第五、全市第一，
被省政协评为全省反映社情民意信息工
作先进单位。此外，在招商引资工作中，
2014年引进了东风东达4S店、民心医院等
四个项目，完成招商引资3000万元。

周克宏指出，滨城区在2015年将重点
围绕法制建设新部署、深化改革新举措、经

济发展、民生保障新改善、生态建设新目
标，集中力量就区域协调发展、转方式调结
构、实施创新驱动战略、“十三五”规划编
制、农村土地确权颁证等全局性工作，积极
调研、献言献策，建设务实政协，探索专委
会和乡镇、街道政协工作室工作的新思路
和新方式。

滨城区区委书记、区人大常委会主任
李家良充分肯定了区政协及其常委会一年
来的工作。他指出，一年来区政协及其常委
会围绕全区重点工作和群众关注的热点难
点问题，积极建言献策，为全区经济社会发
展作出了积极贡献。并要求，在2015年要把
学习贯彻中央、省、市经济工作会议精神作
为重要政治任务，找准政协围绕中心服务
大局的着力点和结合点，强化监督意识，建
言议政，牢牢把握团结、民主两大主题，为
招商引资搭建桥梁，立足本职，加强模范行
动和创业实绩带动作用。

委
员们认真
听取政协
第九届滨
城区委员
会常务委
员会工作
报告。

沾化区政协八届四次会议召开

北北部部沿沿海海开开发发成成提提案案热热点点

本报1月21日讯(记者 王丽
丽 王领娣) 21日，在沾化区政
协八届四次会议上，沾化区政协
副主席张守礼对八届三次会议以
来的提案工作情况做报告。“提案
办结率100%，重质量、重民生”成为
汇报的重要亮点。

张守礼说，沾化区政协八届
三次会议期间共收到政协提案72

件，经提案委员会审查，立案65件。
经过35个承办单位的共同努力，提
案办理工作取得明显成效，办结
率为 1 0 0 %。当年解决 4 2件，占
64 . 6%；列入计划逐步解决19件，占
29 . 2%；作解释4件，占6 . 2%。

在报告中，张守礼对2014年提
案特点做了总结。“提案更加注重
质量，服务民生作用有了新提升。”
张守礼说，广大政协委员在高度关
注产业发展、转型升级、科技创新、
城市建设等发展问题的同时，更加
关注民生问题，聚焦社会养老、医
疗卫生、生态环境、农民增收、食品
安全等民生热点。如委员们提交的

“关于推进老城区改造步伐，提升
城市功能的建议”、“关于农村土地
流转需要监管和引导的建议”、“关
于规范‘沾冬二号’名称，打造国际
名牌的建议”等，这些提案选题好、
调研深、分析透，不仅真实地反映
了人民群众对加快经济发展、提升
生活质量的迫切愿望和要求，而且
提出了许多解决问题的真知灼见，
为政府科学决策提供了重要参考。

本报1月21日讯(记者 王领娣 王丽
丽) 21日上午，中国人民政治协商会议第
八届沾化区委员会第四次会议隆重开幕。
沾化区政协主席王信峰受政协第八届沾
化区委员会常务委员会委托，向大会作报
告。

王信峰在报告中说，常委会紧紧围绕
全区改革发展中的重大问题，就企业转型
升级、民生事业改善、城镇化建设、生态文
明建设等重大问题，提出许多中肯的意见
建议。去年收到提案65件，已全部办复，提
案反映的农村土地流转、营商环境、教育
医疗等一批热点问题得到较好解决，委员
满意率达98%。

政协委员还充分发挥委员主体作用，
完善机制，搭建平台，激发和调动委员履
职尽责的积极性。各界别小组精心选题，
周密组织，开展了形式多样、富有特色的
界别履职活动。经济组、工商联组围绕小
微企业发展、破解融资难题建言献策；中

共特邀组围绕城区环境治理进行调研；农
业组围绕农村土地流转、现代农业发展进
行调研视察；科技科协、文化体育、医药卫
生组开展科技、文化、卫生“三下乡”活动
等等。

沾化区委书记、区人大常委会主任贾
善银在开幕式上发表讲话，他表示，2015
年全面深化改革的关键之年、全面推进依
法治国的开局之年，也是沾化撤县设区的
第一年。沾化面临着京津冀协同发展、“两
区一圈”开发、撤县设区等重大历史机遇，
发展的有利条件和优势前所未有。沾化区
政协和广大政协委员要充分发挥人才优
势，认真研究区委、区政府关注的大事要
事和群众关心的热点难点问题，围绕北部
沿海开发、产业转型升级、城乡统筹发展、
全面深化改革等课题，深入调查研究，多
提有价值、有分量、有创意的意见建议，真
正做到“参政参在点子上、议政议在关键
处”。

去年提案72件
立案65件
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